

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Desde eBIZ nos sumamos al enérgico repudio del cobarde asesinato de nueve personas y la grave afectación a la salud de otras diez durante el atentado realizado contra las instalaciones de mina La Poderosa, del distrito liberteño de Pataz, el pasado sábado 02 de diciembre. Lamentamos su trágico resultado, nos solidarizamos con los familiares y allegados de cada una de las víctimas, y rogamos por una pronta recuperación de los heridos.

Asimismo, expresamos nuestra profunda preocupación por las circunstancias que devinieran en este escenario propicio para semejante actuar del crimen organizado, donde pudiesen atentar directamente contra la vida de compatriotas e impactar el futuro bienestar del país entero que se encuentra tan profundamente vinculado con la actividad minera.

Por lo expresado, conminamos a las autoridades pertinentes al ejercicio de sus competencias para dar justicia a las víctimas, garantizar la seguridad de la ciudadanía en general y de la operación formal minera en particular, y combatir las actividades ilícitas que son incompatibles con la convivencia pacífica y próspera que nuestro Perú merece.

Lima, 03 de diciembre de 2023



























